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 – 2 – 60335-2-61 Amend. 1 © CEI:2005 

AVANT PROPOS 

Cet amendement a été établi par le comité d’études 61 de la CEI: Sécurité des appareils 
électrodomestiques et analogues. 

La présente version bilingue, publiée en 2005-09, correspond à la version anglaise. 

Le texte anglais de cet amendement est issu des documents 61/2814/FDIS et 61/2854/RVD. 
Le rapport de vote 61/2854/RVD donne toute information sur le vote ayant abouti à 
l'approbation de cet amendement. 
La version française de cet amendement n’a pas été soumise au vote. 

Le comité a décidé que le contenu de cet amendement et de la publication de base ne sera 
pas modifié avant la date de maintenance indiquée sur le site web de la CEI sous 
«http://webstore.iec.ch» dans les données relatives à la publication recherchée. A cette date, 
la publication sera 

• reconduite, 
• supprimée, 
• remplacée par une édition révisée, ou 
• amendée. 

___________ 

 

SOMMAIRE 

Ajouter ce qui suit: 

Annexe AA (informative) Entourages immédiats des grilles de sortie d'air 

INTRODUCTION 

Remplacer la deuxième phrase du deuxième alinéa par ce qui suit: 

Elle couvre également les situations anormales auxquelles on peut s'attendre dans la pratique 
et prend en considération les phénomènes électromagnétiques qui peuvent affecter le 
fonctionnement en toute sécurité des appareils. 

2 Références normatives 

Ajouter ce qui suit: 

ISO 3864-1, Symboles graphiques – Couleurs de sécurité et signaux de sécurité – Partie 1: 
Principes de conception pour les signaux de sécurité sur les lieux de travail et dans les lieux 
publics 
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60335-2-61 Amend. 1 © IEC:2005 – 3 – 

FOREWORD 

This amendment has been prepared by IEC technical committee 61: Safety of household and 
similar electrical appliances. 

This bilingual version, published in 2005-09, corresponds to the English version. 

The text of this amendment is based on the following documents: 

FDIS Report on voting 

61/2814/FDIS 61/2854/RVD 

 
Full information on the voting for the approval of this amendment can be found in the report 
on voting indicated in the above table.  

The French version of this amendment has not been voted upon. 

The committee has decided that the contents the base publication and its amendments will 
remain unchanged until the maintenance result date indicated on the IEC web site under 
"http://webstore.iec.ch" in the data related to the specific publication. At this date, the 
publication will be 

• reconfirmed; 
• withdrawn 
• replaced by a revised edition, or 
• amended. 

___________ 

 

CONTENTS 

Add the following: 

Annex AA (informative) Immediate surrounds of air-outlet grilles 

INTRODUCTION 

Replace the second sentence of the second paragraph by the following: 

It also covers abnormal situations that can be expected in practice and takes into account the 
way in which electromagnetic phenomena can affect the safe operation of appliances. 

2 Normative references 

Add the following: 

ISO 3864-1, Graphical symbols – Safety colours and safety signs – Part 1: Design principles 
for safety signs in workplaces and public areas 
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 – 4 – 60335-2-61 Amend. 1  CEI:2005 

7 Marquage et instructions 

7.1 Remplacer le dernier alinéa de l’addition par ce qui suit: 

Si les échauffements déterminés au cours des essais de l’Article 19 dépassent les limites 
spécifiées à l’Article 11, les appareils doivent porter le symbole CEI 60417-5641 (DB:2002-10) 
combiné avec le signal d’interdiction de l’ISO 3864-1, excepté pour les couleurs, ou ils doivent 
porter en substance la mise en garde suivante: 

MISE EN GARDE: Ne pas couvrir. 

NOTE 101 Ce marquage peut se trouver sur une étiquette fixée en permanence sur l’appareil. 

7.6 Remplacer le texte existant par ce qui suit: 

Ajouter le symbole suivant: 

 

      
 

 
Ne pas couvrir 

 

NOTE 101 Ce symbole comprend le symbole CEI 60417-5641 (DB:2002-10) combiné avec le signal d'interdiction 
de l’ISO 3864-1, excepté pour les couleurs. 

7.10 Ajouter la phrase suivante à l’addition: 

Toutefois, la déconnexion du neutre n’est pas exigée pour les appareils monophasés 
raccordés de façon permanente à un réseau avec neutre mis à la terre (réseau TN-S-C). 

7.12 Remplacer le dernier alinéa de l’addition par ce qui suit: 

Si le symbole «Ne pas couvrir» est marqué sur l’appareil, sa signification doit être expliquée. 

7.14 Remplacer le premier alinéa de l’addition par ce qui suit: 

La hauteur du symbole «Ne pas couvrir» doit être d’au moins 15 mm. 

11 Echauffements 

Tableau 101 Ajouter la phrase suivante à la note de bas de tableau a: 

Voir en Annexe AA des coupes transversales types de l’entourage immédiat des sorties d’air. 

21 Résistance mécanique 

Remplacer «Addition:» par «21.1 Addition:». 
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60335-2-61 Amend. 1  IEC:2005 – 5 – 

7 Marking and instructions 

7.1 Addition: 

Replace the last paragraph of the addition by the following: 

If the temperature rises determined during the tests of Clause 19 exceed the limits specified 
in Clause 11, appliances shall be marked with symbol IEC 60417-5641 (DB:2002-10) 
combined with the prohibition sign of ISO 3864-1, except for colours, or with the substance of 
the following: 

 WARNING: Do not cover. 

NOTE 101 This marking may be on a label that is permanently attached to the appliance. 

7.6 Replace the existing text by the following: 

Add the following symbol: 

 

      
 

 
 
Do not cover 

 
NOTE This symbol incorporates symbol IEC 60417-5641(DB:2002-10) combined with the prohibition sign of 
ISO 3864-1, except for colours. 

7.10 Add the following sentence to the addition. 

However, disconnection of the neutral pole is not required for single phase appliances 
permanently connected to a system with an earthed neutral (TN-S-C system). 

7.12 Addition: 

Replace the last paragraph by the following: 

If the “Do not cover” symbol is marked on the appliance, its meaning shall be explained. 

7.14 Addition: 

Replace the first paragraph of the requirement by the following: 

The height of the “Do not cover” symbol shall be at least 15 mm. 

11 Heating 

Table 101 Add the following to table footnote  a:  

See Annex AA for typical cross-sections of immediate surrounds of air-outlets. 

21 Mechanical strength 

Replace “Addition:” by “21.1 Addition:”. 
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 – 6 – 60335-2-61 Amend. 1  CEI:2005 

Annexes 

Remplacer le texte par ce qui suit: 

Les annexes de la Partie 1 sont applicables avec l’exception suivante. 

Annexe AA 
(informative) 

 
Entourages immédiats des grilles de sortie d'air 

 

10
0 

10
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<1
00

 

<1
00

 

25
 25

 

25
 

25
 

10
0 

25 25
B

AA 

B 

25 25 

IEC   546/05  
Dimensions en millimètres 

Légende 

A 100 mm maximum 

B 25 mm maximum 

NOTE Ces dessins montrent des coupes transversales de l’entourage immédiat des sorties d’air d’appareils de 
chauffage à accumulation types. 

__________ 
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